

Grimmingwerkstätte: Integration und Wertschätzung

Lebenshilfe eröffnete Werkstätte für Menschen mit Hilfebedarf im Zentrum von Stainach.

Die Freude über ihre neue Betreuungsstätte war vor allem den 18 Menschen mit geistiger und körperlicher Behinderung ins Gesicht geschrieben, als die Lebenshilfe Ennstal am 8. Mai im Beisein von Politikern, Eltern und den bauausführenden Firmen die neue Grimmingwerkstätte offiziell eröffnete.

Am ehemaligen Standort des Billa Lebensmittelmarktes im Zentrum entstand auf 617

Quadratmetern eine neue barrierefreie Werkstätte, in der Hilfebedürftige Betreuung, Begleitung und Beschäftigung finden. Untergebracht ist hier eine Strukturgruppe sowie eine Produktiv-Kreativ-Gruppe und das Projekt Gartenbau. Die hergestellten Produkte werden in einem kleinen Shop im Eingangsbereich verkauft. Der Lebenshilfe sei es besonders wichtig, hilfebedürftige Menschen in den Alltag zu integrieren und wertzuschätzen, wie in den Eröffnungsreden mehrfach betont wurde. Dass dies in Stainach gelingt, konnte man während der Feier an der Freude der zu Betreuenden erkennen. ■

S. Köchl



Fotos: Köchl

Sitzt!

MASSAKTIONSTAG
DIENSTAG, 17. JUNI
- 15%

Maßgeschneiderte Mode
Anzüge | Hosen | Hemden | Sakkos
Trachten | Smokings

Hauptplatz 1 | 8940 Liezen | Austria | liezen@wohlmuther.com | € ++43 36 12 25 600 | www.wohlmuther.com



Foto: KK

Elisabeth Lackner überreicht der Präsidentin des Lionsclub Liezen Anasia namens der jungen ÖVP Stainach einen Scheck für 5 Schulstartpakete in der Region. V.l.n.r.: Jasmine Zenz, Elisabeth Lackner, Isolde Katzensteiner